



# のがき 野垣あきこと まちづくりカフェ

X(旧Twitter)@akikocurry

# 子ども、くらし、平和

HP はコチラ



2026年1月7日 №241

連絡先 090-9293-8710 ご相談もどうぞ！

新年あけましておめでとうございます！

2026年 くらしを守り対話を進める区政をさらに前へ

昨年11月に誕生した自・維市政権は、企業団体献金の禁止や消費税減税を棚上げし、軍事費の増額や非核三原則の見直しなどを進める危険な政権ということが臨時国会で露わになりました。また、差別や排外主義が蔓延する中、日本共産党は女性党首の共同宣伝などで「新しい国民的・民主的共同」を広げてきました。



新しい年の幕開け みなさんと一緒に区長選勝利へ

JR阿佐ヶ谷駅前で新春の宣伝行動を行いました。

## 米国のベネズエラ攻撃に抗議

3日、トランプ政権はベネズエラへの大規模攻撃を行い、マドウロ大統領を拘束・連行しました。いかなる理由があろうとも、他国に対して軍事を行い、指導者を拘束・連行する権利はありません。日本共産党は、トランプ政権の国連憲章・国際法違反の蛮行を強く非難するとともに、拘束者の解放と無法な行為を直ちに止めよう求めています。

国際社会からも抗議の声が広がっていますが、アメリカいいなりの日本の高市政権には厳しい対応が問われています。

臨時議会で物価高騰対策  
14日には杉並区議会臨時会  
が行われます。

党区議団は、年末に区長に対する  
し、物価高騰対策を求める申し入れを行っています。国の補正予算で、物価高騰対策として重点支援  
▲党区議団の申し入れ  
▲ベネズエラ攻撃志位議長の声明

## 今年の杉並区長選挙勝利へ

地方交付金が拡充されたことから、区民の暮らしを守る対策が提案される見通しです。

## 今年の杉並区長選挙勝利へ

今年は6月に杉並区長選挙が行われます。ジェンダー平等や高齢者・子ども施策、物価高騰対策を前進させてきた岸本区政をさらに前に進めるために、私も全力をあげます。

2月8日(日)には、野垣地域の新春のつどいを行います。国政・区政について語り合い、みんなで親睦を深めたいと思います。そこで、ぜひご参加ください。

今年もみなさんのご支援をよろしくお願いいたします。



2月8日(日)13時～  
ウェルファーム杉並3階  
会費500円(お茶とお菓子代)  
杉並の市民と野党の共闘をさらに前に!  
小閑啓子さんのお話ほか

## 区立施設マネジメント計画

# 区立体育施設の一般使用料 高校生以下の子どもは無料に

### 対象となる区立体育施設

施設区分	対象施設
弓道場	上井草スポーツセンター ※事前に講習会で認定必要
体育館	上井草スポーツセンター 妙正寺体育館、荻窪体育館 高円寺体育館、大宮前体育館 永福体育館
小体育室	上井草スポーツセンター 妙正寺体育館、大宮前体育館 永福体育館
武道場	荻窪体育館
温水プール	上井草スポーツセンター 大宮前体育館、高井戸温水プール、杉十小温水プール ※夏期期間は有料
トレーニングルーム	上井草スポーツセンター 大宮前体育館、永福体育館
ビーチコート	永福体育館

区立施設の使用料は、前区政のもとで値上げが続いており、党区議団は使用料の値下げなどを区に要望してきました。区は、「区立施設マネジメント計画」に基づく検討の中で、体育施設について、子どもの体力向上等を目的に減免制度を拡大することとしていました。

また、「子どもの居場所づくり基本方針」の検討では、子どもから体育館の一般使用の利用料を無料にしてほしい等の意見が寄せられていました。

対象となるのは、区内在住・在学・在勤の方で、高校3年生の3月31日までの一般使用になります。なお、さざんかねつとで予約する貸切使用は免除対象外（有料）です。

一般使用は曜日や時間帯が限定されており、各施設で種目も異なります。詳細はホームページをご覧いただけ、各施設に問い合わせください。

無料で利用するには登録手続きが必要です。混雑緩和のため、1月5日から事前登録ができます。

### 原田あきら都議事務所

### 弁護士による法律相談

毎週 水曜・金曜  
14時～16時

会場 日本共産党杉並地区委員会  
高円寺南3-30-12  
電話 03-3314-5551  
(予約不要、先着順に受付)



の区ホームページから登録方法は、以下の  
お問い合わせください。



杉並区立妙正寺体育館  
(清水3-20-12)



課前にも展示していますが、ホームセンターでも販売しています。非常用持出袋等もありますが、場合によっては自宅避難となる可能性も高いため、ぜひチェックしてみてください。

### あきらの部屋

去年のクリスマスイブの日に、杉並区の防犯・防災カタログで注文した簡易トイレが届いたので、SNSに「杉並区からのクリスマスプレゼント!?(笑)」と書いてアップしました。みなさんは届いていますか? 2024年の元旦には能登半島地震が、今週は島根・鳥取でも震度5強の地震が発生しており、毎年1～3月は地震が多い季節と言われているそうです。防災用品は区役所6階の防災